

「緑と花を育て隊」通信

第11号 H19.7.1

緑と花を育て隊事務局
(宇部市都市開発部
公園緑地課)
Tel 34-8473

梅雨の真っ只中、日中は蒸し暑く、夜は肌寒かったり暑苦しかったりと、体調の管理が難しい季節になりました。

スタッフの皆様方は、来るべき厳しい夏に向け、準備を整えておられることと思います。

さて、苗の配付や花壇の整備も終わり、これからは、暑い夏を花や苗木達が乗り越える作業が始まります。

暑い中での灌水や除草作業は大変と思いますが、体調やスケジュールと相談され無理のない活動をしましょう。

また、日々の活動への多くのスタッフの参加をお待ちしています。



ときわ公園の東側駐車場周辺の花壇を整備しました！

6/23(土)12名、24(日)8名、30日(土)、7/1(日)の参加を得て、サルビアの苗を花壇に植えました。その様子を写真で紹介します。

さあ、植付開始です！



古谷先生から
植えつけるときの注意！

植付前の下準備



苗を植えつける前に土を耕し肥料を入れます
ここで花壇のデザインが決まります！

植付作業



準備ができたなら
さあ！サルビアの植付です

植付作業



綺麗に咲くことを期待して
一本一本丁寧に千鳥植え

サツマイモを植えました！



順調に育てば、秋の収穫祭を兼ねて子供どんぐり教室で収穫する予定です。

サルビアの苗を配付



大きく育ったサルビア等を配付しました。
区画整理課の花壇を彩ります。

湖水ホール横の階段花壇を整備しました



上からコスモス、サルビア、ペチュニア、カンナ、
ダリア、ジニア、ケイトウの7種類を各段に植えました。

ボランティアと市の共同作業の一環



公園管理事務所
が、花壇を整備
しました。



職員も植付作業
に参加！